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ATA  DA  DÉCIMA  PRIMEIRA  (11ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Aos treze dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida
Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre
Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adão  Bittencourt,  Bruno
Alfredo Laureano (Bruno da Saúde), Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular), Carlos Roberto Mello
(Calinho Bombeiro), Cristiano Klaus Fischer, Fernando Martins Pegorini, Hilda Carolina Deola, Leandro
Luy Peixoto (Leandro do Nadar), Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares,
Pedro Paulo Molleri (Pedrão Molleri), Renata Narcizo Machado, Roberto Rivelino da Cunha (Beto Cunha),
Sandro  Roberto  Serpa,  Vanderley  Dalmolin  e  Victor  R.  Nascimento.  Às  dezesseis  horas  e  dois  minutos
(16h02min),  o senhor Presidente em Exercício, Vereador Roberto Rivelino da Cunha, secretariado pelo
Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA”
foi realizada pelo Vereador Sandro Roberto Serpa. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do
Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito: Ofício nº 115/2025 - Em resposta às seguintes Indicações nº 01, 02,
60, 64 e 69/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 118/2025 - Em resposta às seguintes Indicações nº 29,
89, 134, 140, 198, 199, 212, 223, 230, 235 e 237/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 124/2025 - Em
resposta à Indicação nº 320/2025, de autoria da vereadora Liliane Mayre Fontenele; Ofício nº 125/2025 - Em resposta à
Indicação  nº  192/2025,  de  autoria  do  vereador  Adão  Bittencourt.  Ofício  nº  0149/2025/GABPREF  -  Em resposta  ao
Requerimento  nº  12/2025  de  autoria  da  Ver.  Hilda  Carolina  Deola.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas
INDICAÇÕES: Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 574/2025 - solicitando estudos
para mudança das vagas de estacionamento na Rua Fermino Vieira Cordeiro, no bairro Espinheiros; Indicação nº
576/2025  -  solicitando  a  finalização  da  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Maria  Lucília  Adami,  localizada  no  Bairro
Paciência. Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE) - MDB: Indicação nº
624/2025 - solicitando a finalização das obras na rua Agílio Cunha, localizada no bairro Cidade Nova. Indicação nº
626/2025 - solicitando a reforma dos banheiros na Escola Básica Francisco Celso Mafra. Indicações do Vereador
CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR)  -  União  Brasil:  Indicação  nº  573/2025  -  solicitando
estudos para instalação de faixa elevada na marginal da BR101 próximo ao acesso ao Bairro São Roque em Itajaí.
Indicação nº 580/2025 - solicitando drenagem e pavimentação asfáltica de Rua Irineu Maria no Bairro Espinheiros.
Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 578/2025 -
solicitando  rondas  periódicas,  pela  guarda  armada  municipal,  no  bairro  Santa  Regina.  Indicação  nº  586/2025  -
solicitando a repavimentação com lajotas na rua Hildebrando José da Silva, bairro São João. Indicações do Vereador
CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 601/2025 - solicitando a pintura da faixa de pedestres e do
meio-fio na cor amarela, na Rua Heitor Liberato, em frete nº 1.500. Indicação nº 602/2025 - solicitando a análise de
viabilidade de mudança do estacionamento para apenas um lado da Rua Aristides Francisco Palumbo no bairro Dom
Bosco. Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL: Indicação nº 571/2025 - solicitando a
manutenção no deck do Molhe do Atalaia, que está com sérios problemas na sua estrutura. Indicação nº 577/2025 -
solicitando o reparo do asfalto em razão de um grande buraco que se abriu na Rua Samuel Heusi,  bairro Centro,
praticamente em frente ao número 234, onde fica o Itajaí Shopping. Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA
DEOLA - PDT: Indicação nº 621/2025 - solicitando obras de macrodrenagem na Avenida Nilo Bittencourt, com início
na Ponte Paulo Vicente situada sobre o Rio Itajaí Mirim até a Avenida Adolfo Konder, bairro São Vicente. Indicação nº
623/2025 - solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Anna Custódio, Bairro Itaipava. Indicações do Vereador
LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB: Indicação nº 622/2025  - solicitando viabilidade da
concessão  de  auxílio  de  vale-transporte  a  atletas  integrantes  de  equipes  desportivas  e  paradesportivas  que
representam  o  município  em  competições  oficiais.  Indicação  nº  625/2025  -  solicitando  reparo  de  uma  fuga
localizada em frente ao Hotel Vitória, nº 947 na Rua Brusque, no bairro Centro. Indicações da Vereadora LILIANE
MAYRE FONTENELE - PL: Indicação nº 662/2025 - solicitando a revitalização da praça localizada na rua Uruguai,
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n° 1270. Com o objetivo de tornar o ambiente mais agradável incentivando o uso do espaço público de forma saudável
e prazerosa.Indicação nº 663/2025 - solicitando análise de viabilidade para a implantação de placa de sinalização de
rua  sem saída  ao  final  da  Rua  Francisca  Machado,  esquina  com a  Rua  Eduvigens  Theodoro  da  Cunha,  no  bairro
Cordeiros. Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 568/2025 - solicitando a
roçagem e limpeza na Rua Neusa Maria Casas, por toda a sua extensão, bairro São Roque. Indicação nº 569/2025 -
solicitando a colocação das placas de identificação na rua Rio Araguaia, esquina com a Rua José Pereira Liberato, bairro
São João. Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD: Indicação nº 658/2025 - solicitando a
viabilidade de pintura para a demarcação de vagas de estacionamento na Rua João Rodi, situada no Bairro Fazenda.
Indicação nº 659/2025 - solicitando a troca de poste sob o nº 12318, situado na Rua João Rodrigues de Almeida, nº
130, no Bairro Carvalho. Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL: Indicação
nº 579/2025 - solicitando patrolamento da Rua João Thomaz Pinto, nas partes não contempladas com pavimentação
asfáltica, localizada no bairro Canhaduba em conformidade com o cronograma da Operação Tapa Buraco. Indicação
nº 585/2025 - solicitando a repintura de faixa de pedestres em toda extensão da Rua Indaial, no bairro São Judas.
Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT: Indicação nº 485/2025 - solicitando a limpeza
do terreno que fica em frente ao número 115 da Rua Peterson André Machado e que também, faz frente com a Rua
Padre Heriberto José Schmitt. Indicação nº 489/2025 - solicitando a implantação de uma travessia elevada na Rua
José  Siqueira  n.  376,  em  frente  à  Clínica  Ortoclin.  Indicações  do  Vereador  ROBERTO RIVELINO DA  CUNHA
(BETO CUNHA)  -  Republicanos:  Indicação  nº  572/2025  -  solicitando  a  roçagem  e  limpeza  dos  meio  feios  e
canteiros da rua Alfredo Esser, bairro Cordeiros. Indicação nº 575/2025 - solicitando reparos nas lajotas da Rua Jose
Corrêa, bairro Fazenda. Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 627/2025 -
solicitando a construção de muro de contenção, de guarda-corpo, a regularização das canaletas de escoamento de
água  e  a  manutenção  da  rede  de  iluminação  na  Rua  Joaquim  Luiz  -  Fazenda,  no  alto  do  morro.  Indicação  nº
657/2025 - solicitando a iluminação da academia ao ar livre que fica na Avenida José Medeiros Vieira, a beira do mar,
em  frente  ao  residencial  Mirage  da  Praia  Brava.  Indicações  do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:
Indicação nº 604/2025 - solicitando a pavimentação asfáltica da rua Féliz Malburg, no bairro São Vicente. Indicação
nº  605/2025  -  solicitando  estudo  de  viabilidade  para  a  instalação  de  uma  lombada  na  Rua  Benjamim  Dagnoni,
próximo  ao  número  1600,  no  bairro  Rio  do  Meio.  Indicações  do  Vereador  VICTOR  R.  NASCIMENTO  -  PL:
Indicação nº 660/2025 - solicitando a substituição do painel de chamada de pacientes na recepção da pediatria UPA
- CIS, visto que o equipamento atual encontra-se com defeito, prejudicando o fluxo de atendimento. Indicação nº
661/2025 - solicitando limpeza de boca de lobo localizada na Rua Corifeu de Azevedo Marques, próximo ao número
70, bairro São Judas. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 34/2025 que CRIA O PROGRAMA
PARA  DOAÇÃO  DE  CAIXA  PADRÃO  PARA  OS  CLIENTES  CADASTRADOS  NA  TARIFA  SOCIAL  JUNTO  AO  SERVIÇO
MUNICIPAL DE ÁGUA, SANEAMENTO BÁSICO E INFRAESTRUTURA - SEMASA. Autoria: Executivo Municipal MATÉRIAS
DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  33/2025  que  ESTABELECE  O  PROCEDIMENTO  PARA
ATENDIMENTO E DIAGNÓSTICO DE CRIANÇAS COM O TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA – TEA NO MUNICÍPIO DE
ITAJAÍ. Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) 2 - Projeto de Resolução 3/2025 que REGULAMENTA
O  PROGRAMA  DE  ESTÁGIO  NO  ÂMBITO  ADMINISTRATIVO  DA  CÂMARA  DE  VEREADORES  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  20ª
Legislatura - MESA DIRETORA 2025-2026. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das
Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os
devidos pareceres. Ato contínuo, também foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº
31/2025 - Autoria: SANDRO ROBERTO SERPA, requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Jorginho Mello, Governador
do Estado de Santa Catarina e ao Ilustríssimo Sr. Aristides Cimadon, Secretário de Estado da Educação, solicitando as
seguintes informações sobre as condições de infraestrutura das Escolas Estatuais instaladas no Município de Itajaí: 1.
Há planos de reforma, manutenção, pintura, melhorias nas Escolas Estaduais no Município de Itajaí? Caso positivo, em
quais e quando? 2. Há manutenção periódica dos ar-condicionado das escolas? Caso positivo, em quais e quando? 4.
Há bebedouros suficientes nas escolas? Existe limpeza e manutenção periódica. Caso positivo, em quais e quando? 5.

https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84710
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84237
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84215
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84707
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84708
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84478
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84478
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84594
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84594
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84445
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84539
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84487
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84698
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84683
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84683
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84583
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84621
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84621
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84553
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84482
https://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84482


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Há manutenção elétrica periódica nas escolas? Caso positivo, em quais e quando? 6. Existe plano preventivo contra
incêndio  nas  escolas?  Os  extintores  de  incêndio  são  em  quantidade  suficiente  e  estão  aferidos?  7.  Solicitamos
melhorias no entorno das escolas que estão cercadas por grades de tela, expondo os alunos a vários riscos externos,
podendo  ser  resolvido  com  a  construção  de  muros  de  alvenaria.  Requerimento  nº  32/2025  -  Autoria:
VANDERLEY DALMOLIN,  requer o envio de ofício à CELESC - Centrais Elétricas de Santa Catarina, solicitando as
seguintes informações: 1) Quais são as ações adotadas pela CELESC para combater os furtos de energia elétrica no
município, principalmente nas áreas de invasões e no interior de Itajaí? 2) A CELESC possui um plano estratégico de
fiscalização  e  monitoramento  para  identificar  e  coibir  os  furtos  de  energia  elétrica  em  áreas  de  risco,  como  as
mencionadas? 3) Com que frequência são realizadas fiscalizações nas áreas de invasões e nas zonas rurais, onde o
furto de energia elétrica é mais recorrente? 4) A fiscalização é intensificada de alguma forma em períodos específicos?
Caso existam relatórios sobre as fiscalizações realizadas, gostaríamos de solicitar a gentileza de encaminhá-los, com as
devidas informações sobre ações e resultados obtidos;  5) Quais são as punições aplicadas aos responsáveis pelos
furtos  de  energia  elétrica,  e  como  a  CELESC  trabalha  em  conjunto  com  as  autoridades  locais  para  garantir  o
cumprimento da legislação, visto que trata-se de crime de furto previsto na legislação penal? 6) Se a CELESC não
possui  um  plano  específico  de  fiscalização  ou  ações  estruturadas  para  combater  furtos  de  energia  nas  áreas
mencionadas, solicitamos esclarecimentos sobre os motivos e a possibilidade de implementação de novas estratégias;
7) Quais são os impactos dos furtos de energia na operação da rede elétrica e nas tarifas cobradas aos consumidores,
e quais medidas estão sendo tomadas para mitigar esses efeitos? Requerimento nº 33/2025 - Autoria: ROBERTO
RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA), requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando as
seguintes informações sobre as condições estruturais e as obras de reforma do ginásio da Escola Básica Marechal
Olímpio Falconieri da Cunha, que apresenta sérios problemas de infraestrutura, como buracos no telhado e infiltrações
que  resultam  em  goteiras,  comprometendo  a  segurança  de  alunos,  professores  e  demais  usuários.  Diante  dessa
situação,  solicita-se  esclarecimentos  sobre  os  seguintes  pontos:  1)  Sobre  a  reforma  estrutural:  a)  Quais  medidas
concretas  estão  sendo  tomadas  para  solucionar  as  deficiências  estruturais  do  ginásio?  b)  Existe  um  cronograma
formalizado para a conclusão das obras? Em caso afirmativo, qual é o prazo estipulado para a finalização dos serviços?
c) O cronograma, se existente, deve ser anexado à resposta deste Requerimento, com as etapas previstas e os prazos
de  execução  atualizados?  2)  Sobre  os  recursos  financeiros:  a)  Já  houve  valores  destinados  à  reforma  do  ginásio
provenientes  de  emendas  impositivas?  b)  Qual  o  valor  total  alocado  por  meio  dessas  emendas  e  quanto  já  foi
efetivamente investido? c) Foram realizados estudos técnicos prévios para definir as intervenções prioritárias? Caso
sim, qual foi o resultado desses estudos? 3) Sobre a pintura e os materiais utilizados: a) A tinta aplicada no piso do
ginásio segue as normas técnicas exigidas para espaços esportivos? b) A empresa contratada para a execução da
pintura possui especialização em pisos esportivos? c) A tinta utilizada oferece segurança e durabilidade, prevenindo
acidentes  e  desgaste  precoce?  4)  Sobre  a  transparência  e  a  fiscalização:  a)  A  Prefeitura  Municipal  dispõe  de  um
relatório atualizado com a prestação de contas referente à obra? Em caso positivo,  é possível  fornecer uma cópia
detalhada desse relatório? b) Quais são os mecanismos de fiscalização empregados para garantir a correta aplicação
dos recursos públicos? c) Existe alguma auditoria externa acompanhando a execução das obras e a aplicação dos
recursos?  5)  Sobre  a  manutenção  preventiva  e  a  segurança  dos  usuários:  a)  Existe  um  plano  de  manutenção
preventiva para evitar o reaparecimento de problemas estruturais, como infiltrações e buracos? b) Caso não exista,
quais medidas serão adotadas pela Prefeitura para garantir a conservação do ginásio após o término da reforma? c)
Que providências emergenciais estão sendo tomadas para garantir a segurança dos usuários do ginásio enquanto as
obras não são finalizadas? d) Qual foi a data da última manutenção realizada no ginásio da Escola Básica Marechal
Olímpio Falconieri da Cunha e quais serviços foram executados na ocasião? Requerimento nº 35/2025 - Autoria:
LILIANE MAYRE FONTENELE, requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robison Coelho, Prefeito Municipal de Itajaí, e à
Ilustríssima  Sra.  Mylene  Lavado,  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  as  seguintes  informações  e
esclarecimentos referente a realização de pagamentos indevidos de tarifas de água e de energia elétrica dos imóveis
anteriormente  utilizados  pela  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  localizados  nos  seguintes  endereços:  a)  Rua  Cesar
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Augusto Dalçóquio, 2001; b) Av. Leodegário Pedro da Silva, 150; c) Rua Antonio Carlos Pereira Leão Filho, 413 e d) Rua
Alberto  Werner  655:  1.  Quais  setores  e/ou  servidores  estavam encarregados  de  encerrar  essas  despesas?  Houve
alguma notificação interna sobre a necessidade de interrupção dos pagamentos? 2. Há quanto tempo foi encerrado o
contrato de locação de cada imóvel constante na relação acima? 3. Quais providências já foram tomadas para cessar
esses pagamentos e evitar novas irregularidades? 4. Qual o valor total gasto indevidamente com esses pagamentos e
se há previsão de ressarcimento? 5. Foi instaurado alguma sindicância para apurar eventuais responsabilidades por
estes  pagamentos  indevidos?  6.  De  que  forma  é  realizado  o  controle  da  ocupação  dos  imóveis  utilizados  pela
Secretaria Municipal de Saúde? Existe um sistema de monitoramento para evitar esse tipo de falha? 7. Qual o status
atual  de  cada  imóvel  mencionado  na  relação  anexa,  especialmente  aqueles  que  hoje  são  utilizados  por  outras
instituições, como o Ministério do Trabalho? Requerimento nº 36/2025 - Autoria: MAURÍLIO MORAES, requer o
envio ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Urbanismo, Secretaria Municipal de Segurança Pública
e à Secretaria Municipal de Promoção da Cidadania, para que responda os questionamentos referentes ao transporte
público  municipal,  principalmente  à  mobilidade:  a)  Quantas  reclamações  já  foram  registradas  junto  à  ouvidoria  e
demais órgãos municipais, acerca dos problemas na prestação dos serviços de transporte público municipal? b) Quem
fiscaliza as acessibilidades nos terminais de transporte público? c) Qual a frequência da fiscalização na acessibilidade
nos ônibus? d) A fim de evitar algum tipo de perigo, as rampas e demais equipamentos de segurança que as pessoas
necessitem à mobilidade estão em dia? e) Existe relatório de manutenção? Se sim, enviar cópia; e) Existe alguma
notificação por falta de acessibilidade nos ônibus ou terminais? f) Com relação à fiscalização, como são elaborados os
relatórios? Requerimento nº 30/2025 - Autoria: BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE), requer o
envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à secretaria de Saúde, solicitando informações acerca da coletiva de
imprensa, que ocorreu no gabinete do Prefeito Municipal, juntamente com o Vice Prefeito e a Secretaria Municipal de
Saúde, no dia 09 de janeiro do corrente ano, em que foi informado sobre a abertura de novos processos através de
dispensa  de  licitação  a  fim de  garantir  a  continuidade dos  serviços  na  área  da  saúde do  município.  Desta  forma,
requer: 1 – Seja enviado cópia integral dos contratos, convênios, dispensas de licitação e procedimentos licitatórios do
Fundo Municipal de Saúde firmados a partir de 09.01.2025; 2 – Houve publicidade a estes atos? Favor informar a data
da publicação e edição do jornal; 3 – Existe algum processo licitatório programado pela Secretaria Municipal de Saúde,
visando  a  realização  de  exames,  consultas  e  procedimentos  hospitalares  em  andamento?  Em  caso,  informativo
encaminhar  documentos  comprobatórios.  Requerimento  nº  38/2025  -  Autoria:  CARLOS  ROBERTO  MELLO
(CALINHO BOMBEIRO), requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robson José Coelho, com
cópia ao INIS -  Instituto Itajaí  Sustentável,  bem como a empresa Ambiental  Limpeza Urbana e Saneamento LTDA,
solicitando as seguintes informações sobre a forma de coleta de lixo na Cidade de Itajaí: 1) Quais medidas estão sendo
adotadas para prevenir o derramamento de chorume durante a coleta de resíduos? 2) Existe um plano imediato para
cessar o derramamento e eliminar os impactos já causados no ambiente? 3) A empresa Ambiental Limpeza Urbana e
Saneamento LTDA possui uma rotina de manutenção e verificação dos caminhões coletores para evitar vazamentos?
4) Já foram identificados casos específicos de falha nos serviços que resultaram no derramamento de chorume? Se
sim, quais  foram as providências tomadas? 5)  Há formação ou orientação aos colaboradores da empresa sobre a
forma de  procedimento  na  coleta  e  manuseio  dos  resíduos?  6)  Já  houve,  por  parte  do  município,  fiscalização  das
operações  de  coleta  de  resíduos  para  garantir  conformidade  ambiental?  Caso  sim,  como  resultou  tal
fiscalização? Requerimento nº 39/2025 - Autoria: FERNANDO MARTINS PEGORINI, requer o envio de ofício ao
Prefeito Municipal para que seja remetido, no prazo regimental, respostas detalhadas aos referidos questionamentos
sobre a situação atual do ginásio de esportes Ivo Silveira: A) Quais medidas estão sendo tomadas para solucionar os
problemas do telhado que aparenta estar  desabando? B)  Se há laudo sobre a condição atual  do ginásio? Se sim,
requer-se o envio do documento. C) Há um cronograma para a reparação do ginásio? D) A empresa que iniciou obras
de aplicação de manta asfáltica para impermeabilização tem relação com o desabamento? E) se sim estão buscando a
responsabilidade civil dela? F) Não seria mais oportuno, viável e econômico proceder a demolição do espaço e buscar
alternativas como Parcerias Público Privadas para a construção de um novo e mais moderno complexo esportivo em
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substituição ao atual? G) Quais ações estão sendo implementadas para evitar reincidências nas situações de abandono
e má gestão das instalações esportivas? Requerimento nº 42/2025 - Autoria: ODIVAN WIVALDO LINHARES,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Governo  Federal,  ao  Excelentíssimo  VicePresidente  da  República  e  Ministro  do
Desenvolvimento,  Indústria,  Comércio  e  Serviços,  Senhor  Geraldo  Alckmin,  para  que  nos  seja  remetido  no  prazo
regimental as seguintes informações: 01) Considerando a recente decisão do Governo Federal de reduzir a alíquota de
impostos sobre a importação de sardinha enlatada de 32% para 0%, o que tem gerado preocupações tanto entre a
população quanto entre os produtores locais de Itajaí, quais foram os motivos que levaram o Governo a adotar essa
medida? 02) Quais os impactos econômicos previstos com a redução da alíquota de impostos sobre a importação de
sardinha enlatada de 32% para 0%, tanto para o setor pesqueiro local quanto para as indústrias nacionais? 03) Quais
alternativas o Governo Federal está considerando para minimizar os impactos dessa mudança na economia de Santa
Catarina, especialmente no Município de Itajaí? 04) Apresentar documentação atinente. Requerimento n°44/2025 –
Autoria: ROBERTO RIVELINO DA CUNHA, O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o
douto  Plenário,  requer,  nos  termos  do  Art.  180  do  Regimento  Interno  desta  Casa  e  levando  em conta  o  elevado
interesse público, a realização de uma audiência pública, a fim de debater sobre o mau cheiro e o impacto ambiental
causado  pela  unidade  Kenya  da  empresa  Farol  no  bairro  e  em  toda  a  cidade  de  Itajaí.  DELIBERAÇÃO:  O
Requerimento nº 31/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA foi aprovado com 12 (doze) votos favoráveis.
Os requerimentos de n°35 e 36/2025, de autoria respectivamente dos Vereadores LILIANE MAYRE FONTENELE e
MAURÍLIO MORAES foram aprovados ambos com 14 (quatorze) votos favoráveis. Os requerimentos de n°30 e
42/2025,  de  autoria  respectivamente  dos  Vereadores  BRUNO  DA  SAÚDE  e  ODIVAN  WIWALDO  LINHARES  foram
aprovados  ambos  com 15  (quinze)  votos  favoráveis.  Em tempo,  o  Vereador  Beto  Cunha,  solicitou  requerimento
verbal em Plenário, o qual gerou o Requerimento de n°44/2025, o mesmo foi posto em deliberação e aprovado
com  15  (quinze)  votos  favoráveis.  A  deliberação  dos  requerimentos  restantes  ficou  adiada  à  sessão  ordinária
seguinte, em razão do término do horário do grande expediente. Após, passamos a moção. MOÇÔES: Moção nº
8/2025  -  Autoria:  20ª  LEGISLATURA  -  MESA  DIRETORA  2025-2026,  solicitando  repúdio  ao  Excelentíssimo
Senhor  Presidente  da  República,  Luiz  Inácio  Lula  da  Silva,  ao  Excelentíssimo Senhor  Vice-Presidente  e  Ministro  da
Indústria,  Comércio e Desenvolvimento, Geraldo Alckmin, ao Excelentíssimo Senhor Presidente do Senado Federal,
Davi Alcolumbre, e ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara dos Deputados, Hugo Motta, solicitando a revisão
da recente decisão do Governo Federal de reduzir a alíquota de impostos sobre a importação de sardinha enlatada de
32% para 0%. DELIBERAÇÃO:  A Moção nº 8/2025 de Autoria da 20ª Legislatura – Mesa Diretora 2025-2026
foi aprovada com 15 (quinze) votos favoráveis. Na sequência, ocorreu o USO DA TRIBUNA: inicialmente a Câmara
concedeu  tempo  na  tribuna  para  o  Sr.  Márcio  Azevedo  de  Moraes,  membro  da  Associação  Renal  Vida,  a  fim  de
explanar sobre o Dia Mundial do Rim. Discursaram os Vereadores: Leandro Luy Peixoto (Leandro do Nadar),
Fernando Pegorini,  Liliane Mayre Fontenele, Cristiano Klaus Fischer e por fim, Sandro Roberto Serpa. O
discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí,  no “Youtube”, que
poderá ser acessado através do seguinte link” https://www.youtube.com/watch?v=uV6MoVGmQBw. MATÉRIAS DA
 ORDEM  DO  DIA:  NÃO  HÁ  MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA  SESSÃO  ORDINÁRIA.
MATÉRIAS  DA  ORDEM DO DIA  DA  PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA:  NÃO  HÁ  MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução
dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente,
vereador Fernando Martins Pegorini, convocou os vereadores para a Décima Segunda Sessão Ordinária, no
dia dezoito de março de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara de Vereadores, desejando a todos uma
boa noite e uma boa sorte. 
 
 
                       Vereador Fernando Martins Pegorini                       Vereador Carlos Roberto Mello           
                                              Presidente                                                               1º Secretário 

https://www.youtube.com/watch?v=uV6MoVGmQBw
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